

06 mar 2006 -09:56

## Le Ministre De Gucht s'inquiète de la situation en Biélorussie

Karel De Gucht, Ministre belge des Affaires étrangères et Président en exercice de l'OSCE, s'inquiète de l'arrestation, toujours en cours, de quatre éminents observateurs locaux en Biélorussie ainsi que de l'agression physique et de l'arrestation, hier, d'un candidat aux élections présidentielles, relâché plus tard.

Karel De Gucht, Ministre belge des Affaires étrangères et Président en exercice de l'OSCE, s'inquiète de l'arrestation, toujours en cours, de quatre éminents observateurs locaux en Biélorussie ainsi que de l'agression physique et de l'arrestation, hier, d'un candidat aux élections présidentielles, relâché plus tard.

Le Président en exercice de l'OSCE, Ministre De Gucht sérieusement préoccupé par la situation en Biélorussie. Bruxelles, le 03/03/2006. Karel De Gucht, Ministre belge des Affaires étrangères et Président en exercice de l'OSCE, s'inquiète de l'arrestation, toujours en cours, de quatre éminents observateurs locaux en Biélorussie ainsi que de l'agression physique et de l'arrestation, hier, d'un candidat aux élections présidentielles, relâché plus tard. « Ces arrestations sont un signe de la détérioration du climat électoral en Biélorussie à l'approche de l'élection présidentielle du 19 mars », a déclaré le Ministre De Gucht. Le Ministre De Gucht appelle les autorités de Biélorussie à mettre un terme à cette spirale négative. Il a également évoqué sa déclaration du 19 janvier 2006, dans laquelle il affirmait attendre des autorités de Biélorussie qu'elles fassent en sorte que le processus électoral se déroule de manière libre et équitable, ce qui implique l'accès sans restriction de tous les candidats aux médias. « Il est capital qu'il n'y ait plus d'ingérences dans cette campagne, et que les libertés fondamentales de réunion et d'association soient entièrement respectées, tout comme la liberté d'expression », a déclaré le Ministre De Gucht, qui a appelé à la libération immédiate des observateurs locaux arrêtés. Le Ministre De Gucht a fait convoquer l'ambassadeur de Biélorussie à Bruxelles le 3 mars 2006 afin de lui faire part de ses préoccupations.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)